

Pressemitteilung

#BloggerRettenLeben | Eine gemeinsame Initiative von DKMS und Ingenieurversteher

Nürnberg | 16.08.2017

Mit der gemeinsamen Initiative von DKMS und Ingenieurversteher wird versucht, Spender und Spenden zu gewinnen.

Alle 15 Minuten wird in Deutschland Blutkrebs diagnostiziert. Aber obwohl es bereits mehr als 5 Mio. Spender in Deutschland gibt, erhält jeder siebte Patient noch immer keinen Spender. Somit werden weiterhin Spender gesucht. Neben den Spendern werden aber auch Spenden benötigt. Im Kampf gegen Blutkrebs zählt jeder Euro, denn allein die Registrierung eines neuen Spenders kostet die DKMS 40 Euro. In diesem Zusammenhang ist die Initiative „[#BloggerRettenLeben](#)“ von der DKMS und Ingenieurversteher ins Leben gerufen worden, um Spender und Spenden zu gewinnen.

Über Ingenieurversteher

Der Ingenieurversteher Blog hat die Fokusthemen rund um Industrie 4.0, dem Internet der Dinge (IoT) und allgemein der Digitalisierung unserer Gesellschaft. In regelmäßigen Abständen werden Artikel bzw. Gastartikel veröffentlicht. Einen weiteren Schwerpunkt bilden Interviews mit Experten. Weitere Informationen unter <https://ingenieurversteher.de>.

